



La Fundación Salesiana PACES recibió la presea más importante que otorga el Municipio de Cuenca, en la conmemoración de los 193 años de Independencia de dicha ciudad.

La entrega se hizo en el Salón de la Ciudad durante una sesión solemne. El evento contó con la presencia del Vicepresidente de la República, Jorge Glas y de otras autoridades gubernamentales.

La sesión se inició con el discurso del Alcalde de Cuenca, Paúl Granda, quien resaltó la labor de la Fundación Salesiana PACES señalando que «La Fundación cumple una labor desinteresada al acoger diariamente a 800 niños en situación de trabajo infantil».

Luego de su intervención, el burgomaestre hizo la entrega de la presea al director de la Fundación Salesiana PACES, Edgar Gordillo, quien estuvo acompañado de dos niños que diariamente asisten a la fundación.

El P. Javier Herrán, Rector de la Universidad Politécnica Salesiana, fue el encargado de presentar el agradecimiento en representación de las personas e instituciones que fueron homenajeadas.

Luego una de las niñas de la Fundación se dirigió a los presentes expresando que «Soy Jazmín, tengo 14 años, trabajaba en la 9 y, gracias a un educador que me invitó a PACES, tengo el orgullo de tener el primer premio. Gracias porque nos hacen cumplir nuestros derechos, nuestros sueños y tener el honor de estar aquí, es algo lindo».

Este discurso arrancó el aplauso de los presentes. En el momento de la condecoración, los niños y jóvenes de la Fundación entregaron un cajón de betunero con un niño Dios



a las autoridades y entonaron la estrofa del himno de los niños trabajadores.

El Vicepresidente de la República, en su intervención, también destacó la labor que cumple la Fundación Salesiana PACES, elogió el esfuerzo que realiza para proteger a los niños y jóvenes en situación de riesgo de trabajo.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)